

# À Velleron, la mobilisation porte ses fruits

Les services de l'État se sont rendus hier sur le site de la Grande Bastide, occupé par une trentaine de personnes qui bloquent l'avancée des travaux. Un pas en avant pour les opposants

C'est une semaine bien agitée que le village au célèbre marché agricole vient de connaître. Après une manifestation, samedi dernier, réunissant quelque 700 personnes contre le projet de la Grande Bastide - 7 hectares d'une zone naturelle voués à accueillir quelque 200 maisons - les choses se sont accélérées dès lundi. L'aménageur a en effet tenté un coup de force, ou de poker, en faisant venir quelques engins et en procédant à un peu de terrassements sur le site. Ceci alors que les services de l'État avaient fait savoir que l'étude d'impact initiale devait être revue. Et que, par voie de conséquence, les travaux ne devaient pas commencer.

Dès le mardi, les habitants se mobilisaient pour empêcher les engins de chantier d'accéder au terrain. Le maire, pour sa part, complétait des arrêtés municipaux existants pour interdire la circulation sur les chemins concernés aux véhicules de plus de 3,5 tonnes. Depuis, l'occupation pacifique des lieux se poursuit, dans une ambiance bon enfant, mais avec une détermination sans faille. Quelques tentes de camping ont même été installées. "Certains dorment ici et on se relaie, de 6 heures à 23 heures pour

être au moins 20 ou 30 sur place, avec des gens qui viennent nous apporter de quoi nous ravitailler. On est bien décidés à ne pas céder", explique Christelle, une des membres du collectif contre le projet. "La solidarité est belle à voir", appuie le maire, Philippe Armengol, qui a eu un autre motif de se réjouir hier matin.

Sollicités depuis plusieurs jours, les services de l'État se sont déplacés sur le site. Direction des territoires, direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement, office français de la biodiversité, expert naturaliste, gendarmes, une délégation d'une douzaine de personnes est venue faire quelques constatations autour du terrain voué à accueillir le lotissement. Si rien n'a filtré pour l'instant de cette visite, c'est un vrai pas en avant pour le collectif et la municipalité. "Pour nous, c'est un peu le jour 1 des suites de notre action. Comme quoi, il était important de se mobiliser et de mettre la pression après cette tentative de passage en force de l'aménageur", souligne le maire.

Affaire à suivre, donc, et aucun relâchement en vue pour le collectif qui a prévu de tracer et mobiliser encore pour, il l'espère, mettre un terme définitif au projet. **N.L.**



L'occupation pacifique des lieux se poursuit, avec une détermination sans faille. /PHOTOS ANGE ESPOSITO

JUSQU'AU  
30 NOVEMBRE 2021

**HOMMAGE  
FLEURI À LA  
TOUSSAINT**

FLEURS  
ARTIFICIELLES

**À PARTIR  
DE 16€95\***

31 23 | pfg.fr  
Service et appel gratuits



Les services de l'État sont venus hier matin faire quelques constatations autour du terrain voué à accueillir le lotissement.